
V пленум  
горкома КПСС Ликвидировать 

отставание капитального
строительства

Пролетарии всех стран, соединяйтесь*

27 сентября состоялся пятый 
пленум горкома партии. Был 

рассмотрен и обсужден вопрос: «О состоянии и мерах улучшения 
промышленного, культурно - бытового и жилищного строитель
ства в Первоуральском и Хромпиковском стройуправлениях». 
Докладывали начальник управления А. Р. Фурманов и и. о. ди
ректора Хромпикового завода А. И. Демакин.

Большие 
задачи

—  Велики задачи строителей 
и субподрядных организаций j 
Первоуральского управления 
строительством в семилетием пла
не, —  говорил тов. Фурманов, 
—  в строительстве цехов труб
ной промышленности, жилья и 
культурно - бытовых объектов 
для Новотрубного и Старотруб
ного заводов-

іИтога работы показывают, 
что Первоуральское управление 
строительством ныне работает 
хуже, чем в прошлом году. План 
восьми месяцев как своими си
лами, так и субподрядными ор
ганизациями ( «Уралепец-
строй », «У ралеантехмонтаж »,
контора спецработ, «Уралэнерго- 
строй», «Промевязьмонтаж»), не 
выполнен и составил в целом 
лишь 93,8 процента. По заводу 
ЖБИК программа реализована на 
102 процента. Особенно неудов
летворительно осваиваются 
средства но строительству стана 
«102», очистных сооружений, 
жилья на Новотрубном и Хром- 
гошовом заводах. Выполнение 
выработки на основном произ
водстве составило 98,4 процен
та. Себестоимость снижена на 
1,73 процента и сверхплановое 
снижение составило 938 тысяч 
рублей. Не все задания выпол
няются и по механизации строи
тельных работ.

Весьма заметен технический 
прогресс, и в этом направлении 
много сделано.

Смонтирована и пущена в эк
сплуатацию кассетная установка 
для изготовления внутренних не
сущих перегородок, совершенно 
гладкой поверхности с двух сто
рон. Исчезла необходимость 
штукатурки поверхности перего
родок,

Освоена новая серия домов, 
которая на 250— 300 рублей 
дешевле квадратного метра ста
рой серии.

Также освоены серийный вы
пуск предварительно напря
женных кругло - пустотных 
плит перекрытий, изготовление 
пенобетонных панелей для про
мышленного строительства.

Партийная и профсоюзная ор
ганизации принимали все необ
ходимые меры по мобилизации 
коллектива строителей на вы
полнение большой программы 
года, на своевременный ввод 
объектов в эксплуатацию и на 
освоение средств по стану не
прерывной прокатай-

Бригады тт. Политикова, Пет
рова, Благих, Тузова, Выдры, 
Красикова, Дзецило, Ершова и 
других, борющиеся за звание 
коллективов коммунистического 
труда, идут впереди, значитель
но перевыполняют нормы.

Несмотря на все это, план 
восьми месяцев по отношению 
к годовому реализован на —  
50,7 процента вместо 70. Рез
ко отстали по строительству 
жилья как по вводу, так и по 
освоению капиталовложений.

Чрезвычайно плохое положение 
создалось на строительстве ста
на непрерывной прокатки, где 
годовая программа выполнена 
только на 17 процентов. Отста
ем с освоением средств на очи
стных сооружениях фекального 
коллектора по вине Уралслец-
строя.

Из-за отсутствия необходимых 
материальных ресурсов строи
тельное управление совместно с 
субподрядными организациями 
за последние пять месяцев рабо
тало совершенно неудовлетвори
тельно.

Докладчик далее указывает на 
причины, которые отразились на 
результатах работы строителей.

За три оставшиеся месяца 
должны проделать большую рабо
ту по сдаче объектов в эксплуа
тацию. Необходимо сдать в ок
тябре котел № 4, центральную 
лабораторию, холодильник, очи
стные сооружения верхнего пру
да, вторую очередь цеха «В-5», 
в ноябре —  турбину, очистные 
сооружения фекального коллек
тора, в декабре —  котел N° 5, в 
IV квартале— жилья 14.760 кв. 
метров, детсад для Новотрубного 
завода и цементный склад, цех 
тяжелых железобетонных конст
рукций- Необходимо освоить до 
конца года 96 млн. рублей, в 
том числе по стану «102» —  
70 млн. Это значит, должны 
почти удвоить освоение капи
таловложений по сравнению с 
августом.

Для решения этой задачи необ
ходима большая мобилизация ,и 
концентрация сил всего коллек
тива строителей и субподрядных 
организаций. Нужна практиче
ская помощь со стороны совнар
хоза и трестов в вопросах ма
териального обеспечения, выде
ления техники, механизмов и ав
тотранспорта и т. д.

Мы должны ввести в эксплуа
тацию стан «102» в III кварта
ле 1961 года. Чтобы выполнить 
•эту задачу, необходимо по ком
плексу осваивать в месяц 20 
млн. рублей.

Партийная организация и ру
ководство строительством примут 
все меры, зависящие от них, что
бы выполнить программу теку
щего года и в установленные сро
ки ввести в эксплуатацию стан.

От слов 
перейти к делу

(На Хромпиковом заводе долж
ны бьгть осуществлены срочные 
мероприятия по резкому нара
щиванию мощностей по произ
водству солей хромовых соеди
нений, говорил тов. Дема
кин. В IV квартале, 1960 года 
должен быть введен в эксплуа
тацию цех N; 8, необходимо 
расширить и реконструировать 
до 1 января 1961 года действую
щий цех N  5. Чтобы выпол
нить указанную задачу, необхо
димо было за полтора года осво
ить 101 миллион рублей капи
тальных вложений. Учитывая

сжатые сроки, требовалось одно
временно и проектировать, и 
строить новые объекты.

(Окончание' на 4 стр.)

НА ПОЛЯХ КАЗАХСТАНА

СЕВЕРО-КАЗАХСТАНСКАЯ об
ласть. Хороший урожай хлебов 
выращен в сельхозартели «Крас
ный партизан» Пресновекого рай
она. Во втором году семилетки 
•колхоз продаст государству 200 
тыояч пудов зерна.

На снимке: подборка валков 
пшеницы.

Фото В. Шейнина.
Фотохроника ТАСС.
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ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№  195 (6463) ПЯТНИЦА, 30 СЕНТЯБРЯ 1960 г. Цена 
15 коп.

ВЕСТИ С ПОЛЕЙ

Молодцы  
механизаторы!

На полях нашего колхоза яа 
уборке богатого урож ая работа
ет четыре самоходных я один 
прицепной комбайн. Хороших ре
зультатов добивается водитель 
самоходного комбайна № 3 ком
мунист Петр Иванович Бажин с 
помощником А. Гряхневы.м. В те
чение последних трех дней, то 

♦есть 24, 25 и 26 сентября они 
обмолотили пшеницу из валков на 
площади в 40 гектаров.

Работу Петр Иванович начи
нает с 7 часов утра. До 9— 10 
часов, пока валки влажные, про
водит заправку комбайна, смаз
ку, подтяжку и регулировку его 
механизмов. Затем начинают под
борку валков. Агрегат находит
ся в поле до 12—2 часов ночи. 
•Освещение сделано хорошее, а 
поэтому передовики ежедневно 
убирают по 13— 14 га.

Не отстает от тов. Бажина 
жомбайкер самоходного комбайна 1 
Александр Яковлевич Ярин с 
помощникам Н у р.міу х а м егоів ы м 
Алексеем.

Хорошо зарекомендовал се
бя водитель прицепного комбай
на «С-6» Илья Бызов. 24 сентяб
ря он с трактористом П. А. М аль
цевым и помощником комбайне
ра В. Л . Меньшиковым убрал 
•овес с площади 12 га. 26 сентяб
ря они уже убрали овес с 14 га.

Неплохо работают и комбайне
ры В. Бабинцев, П. Коршунов, 
Д. Подгорный и В. Сысоев.

На вопашке зяби с перевыпол
нением норм работает тракторист
В. Касьянов. Своевременно уби
рает солому яа  тракторе «ДТ- 
14» Владимир Трушкоів. Механи
заторы нашего колхоза ежеднев
но закрепляют свои успеіхи и до
биваются еще более высоких по
казателей на уборке урожая. 
Этим самым они вносят вклад в 
•выполнение семилетнего плана.

А. СМОЛЕНЦЕВ.
бригадир тракторной бригады 

колхоза имени Кирова.

На XV сессии Генеральной Ассамблеи ООН
НЬЮ -ЙОРК, 27. (ТАСС). На 

утреннем заседании XV сессии 
Генеральной Аасаімблеи ООН вы- ■ 
ступил глава румынской делега
ции Е. Ееоргиу-Деж.

Румынская делегация, 'подчерк
нул глаіва 'румынской делегации, 
считает, что советский дбкуімент 
— «Основные положения догово
р а  о всеобщем и полном разору
жении» -— предоставляет Гене
ральной Ассамблее .серьезную ос
нову для плодотворного и конст
руктивного обсуждения вопроса 
■о разоружении.

•Правительство Румынской Н а
родной Республики приветствует 
,и поддерживает внесенную СССР 
•на рассмотрение сессии Д еклара
цию о предоставлении независи
мости (колониальным странам и 
парадам.

От имени румынского прави
тельства Г. Георіпиу-Деж предло
жил включить в .повестку дня 
нынешней сессии Генеральной 
Ассамблеи вопрос: «Мероприятия 
в  региональном плане в целях 
улучшении добрососедских отно
шений между европейскими госу
дарствами с различными социаль- 
•во-іп оотнтичеісюи-ми систем ами».

Оратор повторил предложение 
превратить Балканский район в 
зону іми.ра, свободную от атом
ного оружия, ракетных площадок 
и иностранных военных баз.

Г. Георгиу-Деж изложил по
зицию румынской делегации в 
вопросе улучшения и усовершен
ствования ООН. что решить этот 
вопрос позволяет (предложение 
СССР.

Встреченный бурными, продол
жительными аплодисментами, на 
трибуну поднимается президент 
Объединенной Арабской Респуб
лики Гамаль Абдель Насер. Две 
ри ООН, оказал он, должны быті 
открыты без всякой дискримина. 
ции и фанатизма. Именно поэто. 
му, подчеркнул Насер, я пользу 
юсь этой .возможностью для того 
чтобы еще раз повторить ж ела
ние Объединенной Арабской Рес
публики открыть двери Органи
зации Объединенных Наций для 
Китайской Народной Республики.

Отметив, что ООН стоит сей
час на перепутье, Насер выступил 
с разоблачением колониализма в 
его новых фоомах.

Глава делегации Объединенной 
Арабской Республики разоблачил 
происки колонизаторов в Конго, 
.резко осудил продолжающуюся 
колониальную войну Франции 
против алжирского народа.

іВ заключение Н'асер отметил, 
что принципы Бандунга получили 
широкую поддержку во всем ми
ре.

Председатель предоставляет 
•адово главе делегации Польской 
Народной Республики Владисла
ву Гомулке.

Глава польской делегации дал 
решительный отпор тем, кто с .по
мощью лжи, инсинуаций и дема
гогии защ ищ ает и оправдывает 
колонизаторов, обвиняя социали
стические государства в «колони
ализме» и «империализме».

Польская делегация, заявил  Го
мулка, одобряет идею Председа
теля Совета Министров СССР

Н. С. Хрущева о замене гене
рального секретаря ООН комите
том из трех человек, считая, что 
это оздоровит обстановку и укре
пит Организацию Объединенных 
Наций.

Глава делегации П Н Р показал 
полную несоОтветстівеннооть пози
ции западных держав в вопросе 
о разоружении и, в частности, их 
плана контроля без разоружения. 
Он подчеркнул необходимость 
подписания мирного договора с 
двумя германскими государства
ми, который одновременно урегу
лирует ненормальное положение 
в ЗаиадноіМ Берлине.

Жалким и неубедительным про
звучал ответ постоянного пред
ставителя США при ООН Уод
сворта «а выступление премьер- 
министра Кубы Фиделя Кастро. 
Уодсворт не смог ничего проти
вопоставить фактам, доказы ваю 
щим агрессивные действия США 
против Кубы.

28 сентября на заседании Гене
ральной Ассамблеи ООН продол
жалась общая политическая дис
куссия.

Выступивший глава Уругвай
к о й  делегации В. Аэдо выразил 
симпатию стран Латинской Аме
рики к молодым африканским го
сударствам и заявил, что их объ
единяют общие узы.

Министр иностранных дед, Д а 
нии Краг начал свое выступление 
с проблемы разоружения. Он 
безоговорочно поддержал пред
ложение США о системе контро
ля и инспекции «ад разоружени
ем и призывал отдать ему пред
почтение.

К началу выступления главы 
делегации Народной Республики 
Болгарии Тодора Ж ивкова на з а 
седание прибыл глава советской 
делегации Н. С. Хрущев.

Ж ивков подчеркнул, что Н арод
ная Республика Болгария и ее 
правительство не только продол
жают политику мирного сосущ е
ствования государств с различным 
экономическим и социальных! 
строем.

«С высокой трибуны, — сказал 
он, — я хочу еще раз от имени 
нашего правительства обратиться 
к правительствам балканских го
сударств и. в частности, к прави
тельствам Турции и Греции с 
призывом предпринять совмест
ные действия и общими усилиями 
превратить Балканы, бывшие ког
да-то пороховым погребом Евро
пы, в мирный и спокойный уголок 
на земле.

Представитель Панамы Хорхе 
Ильуэка значительную часть сво
ей речи п о с в я т и л  в о п р о с у  П анам
ского канала. Он привел факты, 
показывающие (вмешательство 
США во внутренние дела П ана
мы, дискриминацию граж дан этой 
небольшой латиноамериканской 
страны.

Затем выступили министр иност
ранных дел Италии Сеньи и з а 
меститель премьер-министра и ми
нистр .иностранных дел Афгани- 
стана Сардар Мухаммед Наим.

В конце заседания состоялся 
•прием в члены ООН Республики 
Мали и Реопублики Сенегал.

С  в О д К
Об уборке урожая в колхозах и хозяйствах города на 29 сентя

бря (первая графа — план уборки зернобобовых культур, вторая 
—скошено, третья —обмолочено).

Колхозы:
Имени Кирова 
Заветы Ильича 
Итого по колхозам 
•Перівоу р адьское 
подсобное хозяйство 
Новоуткинокий совхоз '
Птицефабрика 
Итого по хозяйствам 
Всего п-о городу

907 798 589
1026 808 774
1933 1606 1363

785 715 148
471 447 183
325 274 172
1531 1436 503

3464 3042 1866



§ Большие%

j задачи
5 Прозвенел звонок. В сред- 
'  ней школе N° 32 окончен еще 
ѵ один учебный день. Детворе 
 ̂ шумными группами разошлась 
 ̂ по домам. А вскоре светлые, 
 ̂ просторные классы заіполіни- 
 ̂ лись родителями учащихся. 
 ̂ Проводится родительское со- 
 ̂ брание — первое в этом уче- 

і  біном году. Классные руково-
S дители рассказали 
 ̂ ваемости учеников,

о б  усп е -
ИХ ПО-

 ̂ ведении в школе, о  выполіне- 
 ̂ нии домашних заданий и ре- 
 ̂ жиме дня школьника.
 ̂ Кое-кому из родителей при- 
 ̂ шлось покраснеть за плохие 
 ̂ оценки своих детей и за то, 
 ̂ что они мало уделяют вінима- 

" и поведению, 
родительские

 ̂ ния их учебе 
ц Были выбраны 
 ̂ комитеты, присутствующие по- 

знакомились с планами вінѳ- 
S классной работы. . ^
jj По школьному радиоузлу ^
 ̂ выступила директор Map rap и- '4 

J та Ивановна Постоногова. Она g

'і телями всю внеклассную ра- 
j боту строить так, чтобы онаі 
j отвечала требованию воспитан 
j ния нового человека. Углуб- 
4 лять и совершенствовать рабо- 
4  ту по претворению в жизнь 
I Закона о связи обучения с 
і жизнью.
4  В заключение выступления 
\ тов. Постоногова обратилась к 
jj родителям с просьбой помочь 
і, школе в поддержании сани- 
I тарного состояния помещения.

З АДАЛА была «ё ИЗ 
легких. Много ду

мал и прикидывал Ген
надий М едведев, сле
сарь второго цеха Ди- . 
насового заводаі, как 
сократить врем я съема 
п о д  п я тник ов в ер тика ль - 
ных валов для ремонта. 
Перспектива замысла 
была заманчивой. Но 
все как-то інѳ получа
лось.

Тогда М едведев обра
тился к своему механи
ку Н. П. Чистову. Вме
сте составили чертежи 
И расчеты. Результаты, 
как и следовало ожи
дать, оправдали затра
ченное время інаі разра
ботку новинки. Если 
раньше подпятник в е р 
тикального' вале колон
ки снимали дваі часа, то 
после применения при- 

разрабо- 
предложе- 

нию Медведева', он сни
мается за  20 — 25 минут.

Не м енее ваіжно и 
второе его предлож е
ние, внесенное в ны
нешнем году. Проклад
ки, применяемые для 
регулировки наполнения 
пресс - форм, по м ере1 
износа выбрасывались. 
М едведев предложил 
использовать эти про
кладки для регулировки 
прессования на прессу
ющем узле. Повторное 

S использование этих про- 
4  кладок позволило эк оно-I

Ударники коммунистического труда

4 способления. 
І таніного по

!

...Масляный питатель 
стоял под давлением, но 
масло не поступало. По

на. Умелые руки слеса
ря быстро установили 
насос на четвертом бѳ-

профсою за присвоил 
ему звание ударника 
коммунистического тру
да.

Секретарь цехового 
бюро комсомола Ната
ша Матюхина рассказы
вает о  М едведеве:

— Геннадий быстро 
снискал уважение това
рищей и пользуется у 
них большим авторите
том Он чуткий и 
отзывчивый товарищ. 
Учится в восьмом клас
се вечерней школы. 
Комсомольские поруче
ния выполняет безуко
ризненно.

Такого же мнения о 
нем и механик Н. П. 
Чистов.

— М едведева я знаю 
шесть лет, — заявляет 
он, — ещ е по службе в 
рядах Советской Армии. 
Геннадий был там сле

сарем  автоколонны, дис
циплинированный и ис
полнительный. Вот уже 
здесь вместе полтора 
года работаем. За это 
врем я М едведев повы
сил производственную 
специальность на два 
разряда — с четвертого 
до шестого. Мы доверя
ем М едведеву очень 
сложные и ответствен 
ныв ремонты. Всегда 
уверены, чтоі он н е  под
ведет.

мить врем я каждому 
прессовщику но двад
цать минут, а в течение 
суток это составляет че
тыре часа.

всему было видно, что 
Геннадий нервничает. Но 
вот причина: найдена и 
неисправность устране-

гунѳ.
18 июля для Геннадия 

незабываемый день. То
гда: заводской комитет

Г. Ф.Н а  с н и м к е :
МЕДВЕДЕВ.

Текст Ф . Богомолова. 
Фото С. Даниленко.

школьный
) Педагогический 
\ решил превратить 
{ двор в сад. Для этого нужны 
jj саженцы. Многие родители 
j имеют коллективные сады, и 
4 школа надеется, что они помо- 
$ гут в разбивке и посадке сада, 
j В настоящее время в ш:<о-

коллектив jj

4  Таінием 400 человек, но не ус 
j певзют накрывать на> столы, g

4  чо обсуждая нужды школы 
t ее задачи. j

М . КАМЕНСКИХ. J
____________________________j

МЕТОДИЧЕСКИЕ СОВЕТЫ 

Новый учебный год в системе 
Политпросвещения начинается с 
Изучения темы «Решения июль
ского  (1960 года)
Пленума ЦК КПСС  

— боевая про
грамма действий 

советского народа по д о 
срочному выполнению семилет
него плана». На тему отведено 
два занятия. Цель — глубоко, в 
тесной связи с конкретными за
дачами данного коллектива изу
чить исторические решения Пле
нума и, исходя из их требований, 
определить пути активного уча
стия трудящихся в борьбе за 
вскрытие и использование резер
вов улучшения качественных и 
экономических показателей рабо
ты своего предприятия, как 
главных путей досрочного выпол
нения семилетки.

ЗАНЯТИЕ ПЕРВОЕ
Н а этом  замятии после (крат

кого вступительного сл о в а  про
пагандиста реком ендуется и зу 
чить два основных вопроса:

1. Успехи в работе промыш 
ленности и транспорта за и с
текш ие полтора года после 
XXI съезда КПСС — р езуль 
тат высокой активности и 
творческого труда советского 
народа в борьбе за  осущ ествле
ние сем илетнего плана.

2. В сем ерное повышение 
темпов технического прогрес
са и р о ста  производительности 
труда — реш аю щ ий фа p o p
м аксим ального ■ выигры ш а вре
м ени в мирном экономическом 
соревновании  социализм а с к а 
питализм ом .

Р ассм атри вая  первый вопрос, 
следует обратить особое внима
ние н а  главны й вывод, кото
ры й сд елал  ию льский П ленум 
ЦК КПСС из итогов работы 
промы ш ленности и транспорта 
С С С Р за  истекш ие полтора 
года, состоящ ий в  том, что 
принятая XXI съездом  гран
диозная п рограм м а создания 
м атериально - технической ба
зы ком м унизм а осущ ествляет
ся успеш но.

В сенародное движ ение за  до
срочное вы полнение сем илетки, 
усиление руководства партий
ных организаций  хозяйствен
ным строительством  позволили 
значительно превы сить преду
см отренны е планом темпы ро
ста производства пром ы ш лен
ной продукции  и развития 
транспорта. Н априм ер, плано
вые зад ан и я  по приросту про
мыш ленной продукции в 
1959  году превзойдейы  в 1,5 
р аза , а ло развитию  тр ан ш о р -

соверніенствоватъ организацию  
всего д е л а  по созданию  и внед
рению  новой техники, см елее 
поддерж ивать и настойчиво 
развивать  все новое, прогрес
сивное, критиковать и устра
нять  недостатки в работе, под
тягивая отстаю щ ие участки  до 
уровн я  передовых. Это требо
вание П ленум а долж но найти 
свое отраж ение и н а  зан яти ях  
круж ка.

При изучении второго вопро
с а  сл ед у ет  .прежде всего под
черкнуть, что. только вы сокие 
темпы технического прогресса 
и на этой основе рост произво
дительности труда позволяю т 
н ам  успеш но создавать м ате р и 
ально .  техническую  б азу  ком 
м унизм а и добиваться м акси
м ального вы игры ш а врем ени  в 
мирном экономическом сорев
новании социализм а с капита
лизмом.

О босновывая эго полож ение, 
надо дать  определение мате*, 
риально - технической базы  

коммунизма, четко сф орм ули ро
ванное тов. Н. С. Х рущ евы м  на 
XXI съ езд е  КПСС, и п оказать , 
каких успехов добилась наш а 
страна в  области технического 
прогресса.

Следует указать  не только

Изучить решения Пленума ЦК КПСС 
в тесной связи с жизнью
.та — в. два раза . П ромы ш лен
ность П ервоуральска план во 
сьм и м есяц ев  1960 года вы 
полнила на 1 0 2 ,9  процента, 
что « а  10 ,8  процента больш е 
'против того ж е  периода 1959  
года. П ервоуральцы  успешно 
.оправляю тся с выполнением 
своих социалистических обяза
тельств в соревновании с го
родам и Н иж ним  Тагилом и К а
м енск  -  У ральским . (М атериал 
іпо наш ем у городу см. в газе
те «П од знам енем  Ленина» от 
20 августа 1960  года, статья 
«Н аш а сем илетка в  действии»).

При изучении  первого .во
проса реком ендуется проана
лизировать итоги  работы  
своего завода, цеха, бригад, 
обобщ ить полож ительны й юпыт 
и вскры ть недостатки, тормо
зящ ие движ ение данного кол
лектива к новым производст
венны м  успехам .

Главное сейчас, к а к  у к азы 
вает ию льский П ленум ЦК, 
заклю чается в том. чтобы, ис
пользуя  накопленны й опыт,

на наш и вы даю щ иеся достиж е
ния в  области завоевания к о с
моса, ракетостроения, в во
просах кибернетики, .радио
электроники и  т. д., но и « а  
огром ны е достиж ения ,в обла
сти соверш енствования техни
ки и технологии в пром ы ш лен
ности, н а  транспорте и в стро
ительстве.

Н апример, к  19 5 9  году  в 
Р С Ф С Р  работало всего 1112 
автом атических и полуавтом а
тических линий. З а  полтора го 
да семилетки количество таких 
линий ещ е возросло более чем 
« а  2 тысячи.

В ы сокие темпы технического 
прогресса характерны  и для 
предприятий П ервоуральска. Н а 
Новотрубном заводе освоено 
производство более 100 новых 
сортов труб. Н а С таротрубном  
заводе освоено производство 
нерж авею щ их труб способом 
аргоно-дуговой сварки, начато 
производство стальны х труб, 
ф утерованны х изнутри вини
пластом и т. д. Строители круп

нопанельны х домов, применив 
новый метод строительства 
ж и лья , вдвое подняли свою 
производительность. К узин. 
ские ж елезнодорож ники  ввели 
автоблокировку. На любом 
предприятии имею тся десятки, 
сотни и ты сячи  рационализа
торов и изобретателей , кото
ры е активно .участвуют в  со
верш енствовании своего про
изводства. В городе только за  
счет внедрения рацпредлож е
ний условная экономия состав
ляет более 3 0  м лн. рублей  (из 
33  млн. рублей , определенны х 
г о д о выми с оц о бязате л ьс тв ами).

А как  реш аю тся вопросы 
внедрения новой техники, р а 
ционализации и и зобретатель
ства н а данном  предприятии? 
Все ли у ж е  сделано? К акова 
роль слуш ателей  круж ка, всех 
трудящ ихся предприятия , цеха 
в реш ении этих важ ны х вопро
сов? Н а занятии  об этом сл е 
дует обстоятельно поговорить, 
тем более, что на любом из 
наш их предприятий имею тся 
ещ е огромны е неиспользован
ные резервы .

Обсуждению в круж ке дол
ж ен  подвергнуться и вопрос о 
ликвидации ручного труда 
там, где он ещ е не зам енен 

м еханизацией и 
автоматизацией. 
Таким  образом, 
первое зан я . 

тие долж но бы ть тесно связа
но с конкретны м и вопросами 
трудовой деятельности  сл у 
ш ателей и их товарищ ей по, 
работе. Т ак ая  св язь  изучения 
материалов ию льского П лену
м а ЦК КП С С долж на осущ е
ствляться  и на следую щ ем  за 
нятии.

Основной упор
на экономическую  

учебу
Комплектование комсомольской 

политсети закончено. Говоря о 
'задачах на новый учебный год, 
нельзя не остановиться на ито
гах работы в прошедшем учеб
ном году.

Наша молодежь и комсомольцы 
с желанием занимались в полит
сети. В 138 кружках закончили 
учебный год 3104 слушателя. 
Большой интерес был проявлен к 
изучению проблем коммунистиче
ского строительства в нашей 
стране. Многие пропагандисты 
умело строили занятия, излагали 
материал в доходчивой форме.

При комплектовании кружков 
в этом году в первую очередь 
учитывался уровень образования. 
В прошлом году в ряде кружков 
была допущена эта серьезная 
ошибка. В результате часть их 
распалась.

Комсомольцы с большим инте
ресом Изучали экономическое, по
литическое положение многих 
стран мира. Популярным стал 
кружок «У карты мира» ,в свя
зи с поездками Н. С. Хрущева в 
страны Азии и во Францию.

Но были и недостатки в рабо
те этого кружка. Некоторые про
пагандисты плохо готовились к 
занятиям, сводили 
газет.

В этом учебном 
продолжают свою 
объяснении тем по странам на
родной демократии будет практи
коваться показ тематических до
кументальных фильмов.

Если в прошедшем году мало 
обращалось внимания на учебу 
несоюзной молодежи, то в теку
щем году наряду с комсомольца
ми за учебу возьмется и она.

Сейчас на всех предприятиях 
скомплектовано 135 кружков 
комсомольского политпросвещения 
с охватом 3128 человек. Основ
ной упор в текущем году дела
ется на экономическую учебу. 
Если в 1959 году было только 
22 кружка конкретной экономи
ки, в которых занималось 358 
слушателей, то сейчас их 32 с 
числом слушателей 567.

В работе политсети необходи
мо, чтобы все занимающиеся на 
занятиях активно выступали по 
обсуждаемым вопросам. Очень 
действенная форма политиче
ского воспитания —  проведение 
теоретических конференций-

Комсомольские организации 
должны повседневно вникать в 
работу кружков политучебы, не
льзя пускать такое важное дело 
на самотек, как это было во мно
гих кружках в  прошлом году. 
Только при совместных усилиях 
пропагандистов и актива можно 
наладить учебу молодежи так, 
чтобы она проходила живо, инте
ресно, при большом количестве 
слушателей.

их к  читке

году кружки 
работу. При

Ж енсовет отчитался
В клубе имени Ленина прошло 

собрание женщин. Заслушан и 
обсужден доклад председателя 
женского совета Хррмдикового 
завода А.,А. Клешневой. Она по
дробно рассказала о работе, про
деланной активистами.

Принимая участие в обсужде
нии доклада, секретарь партийно
го бюро И. П. Герасименко при
звал присутствующих активно 
включиться в общественную рабо
ту. Кто лучше жеіншіин может 
знать семейные нужды, оказать 
неоценимую помощь в воспита
нии детей! Надо еще настойчи

вее следить за  поведении ребят. 
Ведь не секрет, что иногда взрос
лые видят, как дети ломают ку

старники, деревья, цепляются за 
проходящий транспорт, но рав
нодушно проходят мимо.

іНа собрании избран новый со
став женсовета. Председатель — 
А. В. Голубовская, ее замести
тели — В. П. Котова и М. А, В а
сильева.

Воспитанники дошкольных уч
реждений дали небольшой кон
церт. Собравшиеся очень тепло 
встретили маленьких артисток.

М . К О Р М И Л И Ц Ы Н А .



Проверяем
выполнение 

соцобязательств

'> пше прояшшдствгаіппиг— удар тт- тводствениой дисциплины, об- 
\ ки  коммунистического труда И. щественното порядка со стороны 

Мякотин —  машинист паровоза, отдельных трудящихся. Это они-
\ И. Романов, Г. Ковязин —  по- жает уровень организации про- 

ю х ш ѵ ю ш ѵ ш п ш ѵ  мощнижи машиниста паровоза, изводства и отдыха трудящихся, 
Коллектив горняков Перво- Л. Демакова —  машинист села- приводит к нарушениям правил 

уральского рудоуправления пе- рации и многие другие. эксплуатации оборудования и да-
(ревыиолнил план 
восьми ’ месяцев 
по валовой про
дукции. Добыты и

же к несча
стным случаям. 
Не ритмичная 
в течение ме-

іВскрыт новый горизонт, что сяца работа горного цеха од-

Наши плюсы и минусы
переработаны тысячи тонн горной ---------------------------------  ,
и рудной массы, выдано сверх расширило фронт работы этажа- на из причин простоев паровозов 
плана много концентрата. Произ- в:аторов. Построен на отвалах и экаскаваторов. 
водительность труда на одного резервный участок, ликвидиро- В эти дни, когда взоры всех 
трудящегося составила выше пла- вавший простой. советских людей обращены к Х\
н а  5,3 проц. За счет правиль- Горняки внедрили в прошводет- сессии Организации Объединен
ного расходования материальных во два станка ударно-вращатель- ных Наций, коллектив горняков 
средств, уменьшения внеплано- ного бурения «БМП-110» произ- рудника, как и все советские 
вых простоев оборудования и водства Первоуральского завода люди, работает с большим подъ- 
механизмрв себестоимость про- горного оборудования и уралма- емом. План ^добычи и перера- 
дужции снижена на 3,8 процен- шевский экскаватор «ЭКГ-4» с ботки рудной массы за двадцать 
та. ,Вее это позволило получить емкостью ковша в четыре кубо- дней сентября перевыполнен.
450 тысяч рублей экономии. метра. • Нет сомнения в том, что кол-

Улучшилась работа с рацио- Проведена работа по обучению лектив рудника сдержит свое
нализаторами, которые внесли рабочих вторым профессиям, слово и выполнит взятые на 
свой вклад и сэкономили более улучшился уход и качество ре- 1960 год социалистические 
двухсот тысяч рублей. С нача- моінта оборудования й  механнз- 
ла года сэкономлено 375 тысяч мов.
киловатт-часов электроэнергии, Наряду с хорошими дакаѳате-
десятки тонн топлива. лями в работе у нас есть слу-

Закончено строительство сто- чаи нарушения трудовой и про- 
ловой на Северном поселке. Дети

обязательства.
В- БЕРСЕНЕВ, 

старший инженер отдела 
организации труда рудоуправ

ления.

О самом главном,
самом важном

горняков в этом году отдыхали 
в новом здании пионерского ла
геря. Проведена большая рабо
та по благоустройству территории 
цехов и поселка рудника.

Успешному выполнению плана 
и обязательств способствовала 
•организация социалистического 
соревнования коллективов цехов, 
участков, смен. Более двухсот 
трудящихся рудника взяли обя
зательство и борются за высокое 
звание бригад и ударников ком
мунистического труда.
„ Лучшим среди 'основных цехов 
рудника является коллектив. тран
спортного цеха (начальник цеха 
К). П. Маликов секретарь парт
бюро П. К. Никонов, председатель 
цехового комитета профсоюза 
М. 0. Киселев), которому семь 
раз в этом году за высокие тру
довые показатели присуждалось 
переходящее Красное знамя руд
ника.

Хорошо выполняет свои обя
зательства и  коллектив электро
механического цеха (начальник 
цеха Ю. К. Шайбажов, секретарь 
парторганизации В. А. Кудряв
цев, председатель цехкомитета 
профсоюза А- Н. Игнатов). Луч-

КАМЧАТСКАЯ ОБЛАСТЬ. На 
окраине Петропавловска-Кам- 
чатского ведется строительст. 
во крупного ж илого массива 
— городка для рыбаков пр о 
мыслового флота. В городке  
будут кинотеатр, школа, дет
ские сады, магазины. Строи
тельство осуществляется пу
тем механизированной поточ
ной сборки зданий из круп 
ных блоков.

Уже в этом году сотни се

мей рыбаков получат кварти
ры в новых благоустроенных 
домах жилого района, назван
ного Камчатскими Черемуш ка
ми.

На снимке: сборка дома из 
крупны х блоков. За работой  
одна из лучших бригад тре
ста «Камчатрыбстрой» — брига, 
да коммунистического труда 
Станислава Щ ербакова.

Ф ото Ю. Мурагаина-.
Фотохроника ТАСС.

'Грудящиеся нашего города 
план роста производительности 
за первый год семилетки выпол
нили на 101,1 процента и за 
счет этого дали более чем на 
двадцать два миллиона рублей 
сверхплановой продукции. Пла
новые ізадания и  обязательства 
по росту производительности 
труда .на текущий год в целом 
по городу выполняются успеш
но. План восьми месяцев по 
этому показателю выполнен на 
101,5 процента.

Повышение производитель
ности труда на один процент по 
промышленным предприятиям 
Первоуральска в текущем году 
дает примерно такой же эффект, 
как вовлечение в производство 
более трехсот новых работников.

Хорошо справляются с выпол
нением своих обязательств по 
произ®одительносги труда кол
лективы Новотрубного, Старо
трубного, Динасового и Хромши- 
йового заводов, а также коллек
тивы Видимо а евск ого карьеро
управления, завода горного обо  ̂
рудованил и  другие. Этого они 
добиваются путем осуществления 
большой программы работ по 
техническому прогрессу, совер
шенствования организации труда 
и производства и повседневного 
развития творческой активности 
масс-

Так, на двенадцать процентов 
увеличена производительность 
газокамерной печи № 4 в пер
вом цехе . Динасового завода в 
результате реконструкции блока 
тоинельных сушил и улучшения 
распределения газа и воздуха по 
печи. Почти в два раза возро
сла производительность станов 
холодной ярокатки труб в тре
тьем цехе Новотрубного завода 
за счет модернизации их на 
двухручьевую прокатку труб. 
После долгих поисков рациона

лизаторов и изобретателей перво
го цеха Новотрубного завода ста
ло возможным производить клей- 
мовку труб за доли секунды.

Насколько производительным 
стает труд .можно судить но сле
дующим данным: в 19-59 году 
в нашем городе ежедневно про- 
язводияось железобетонных из
делий и конструкций 150 кубо
метров, а в текущем году — '2 1 5 , 
кроватей —  соответственно .280 
и  315 штук. Намного больше и 
почти на тех же производствен
ных площадях выпускается труб, 
динасовых изделий, хромовых со
лей, кварцита и другой цен
ной продукции.

За годы семилетки три чет
верти общего прироста промыш
ленной продукции будет получе
но за счет повышения произво
дительности труда. Тем более 
не допустим гот факт, что от
дельные предприятия нашего го
рода не только обязательств, но 
даже и плановых заданий по 
производительности труда не 
выполняют. К числу тажих 

предприятий за первое полуго
дие относились завод «Искра», 
Коуровский леспромхоз и цент
ральные ремонтно - механиче
ские мастерские.. По итогам ра
боты за август коллективы за
вода «Искра» и Коуровского лес
промхоза с плано* по произво
дительности труда справились, л 
коллектив ЦРММ так и остался 
в числе отстающих. В течение 
июля значительно ухудшились 
показатели но росту производи- 

" тельности труда у строителей.
іВзятые социалистические обя

зательства в честь Великого Ок
тября. требуют от коллективов 
ЦРММ, Первоуральского и Хром- 
сиковского стройуправлений сдер
жать свое слово и  покончить с 
отставанием по производитель
ности труда. П. ШАТЫЛО,

ПИСЬМА В РЕДАКЦИИ)

Не отмахиваться от таких просьб
В  ны неш нем  году клубом  

станции  Кузино проводится
больш ая работа. П роведено
много концертов, вечеров, лек
ций д л я  родителей, ставились 
спектакли . П рош ла встреч а  с

Р Е П О Р Т А Ж

Константин впервые за день 
оглянулся вокруг и был приятно 
поражен: широкое поле, на кото
ром утром волнами колыхался 
овес, теперь было расписано се
ребристыми разводами валков.
Поработал на славу: уже не один 
год убирает Чистяков зерновые и 
всегда первым.

— Удивительного в этом ниче
го нет, —  говорит начальник 
Шайтан'ск'ого участка Перво
уральского подсобного хозяйства 
Виктор Лазаревич Черноусо®. —  
Механизатор принимает трактор и 
жатку к уборке только хорошо 
отремонтированными и знает их 
до последнего винтика.

Первые один-два круга агрегат 
идет медленно. Это дает возмож
ность опытному трактористу изу
чить профиль поля. Повышенная 
скорость обеспечивает успех в 
уборке колосовых, но стоит вклю
чить четвертую или пятую пере
дачи, как валки ложатся не все
гда правильно. Из-за этого под
борщики не могут вести качест
венный обмолот. Константин Чи-

Осенние заботы
стяков упорно работает над тем, 
чтобы укладывать всегда ровный 
валок.

—  Сейчас скошено более двух
сот гектаров зерновых культур, 
—  продолжает свой разговор Вик
тор Лазаревич, —  осталось ско
сить около двух десятков гекта
ров овса. Косовица на днях бу
дет нами закончена. На участке 
собирается неплохой урожай, при
том с большого земельного мас
сива. ,

...Осень придала полям осо
бую окраску. Куда ни посмот
ришь —  пожелтевшая стерня. Но 
урожай еще надо подобрать, об
молотить. Об этом напоминает 
шум и грохот комбайна. Намоло
ченное зерно увозят на грузовике 
Илья. Калиниченко и Григорий 
Егорович Нелюбим —  старый ра
ботник участка, член партии.

Григорий Егорович рассказыва
ет нам, что нынче на третью де
каду 'сентября обмолочено 44 гек
тара зерновых культур, и ново
трубники успели заскирдовать

урожай с 30 гектаров. В прош
лом году на это число хозяйство 
не имело таких итогов.

Во время нашего разговора тов. 
Нелюбин все поглядывал на хму
рое небо... Как бы не испорти
лась погода —  ведь предстоит 
еще обмолотить урожай со 120 
гектаров. На участке напрягают 
все усилия, чтобы в течение бли
жайших дней закончить эту ра
боту.

Битва за своевременную убор
ку урожая вступила в решающую 
стадию. Как быстрее и без потерь 
собрать зерновые культуры? Ведь 
это окажет свое влияние на раз
витие животноводства, на выпол
нение основной задачи —  дагь 
больше молока трудящимся го
рода. На Шайтанке сейчас 127 
дойных коров, много молодняка.

—  За ними очень хороший 
уход, —  говорит бригадир молоч
ной фермы Иван Трофимович Ку- 
желюк,—  Пастухи Григорий Кузь

мич Старков —  коммунист, Иван 
Сед ой кин —  секретарь комсо
мольской организации участка. 
На них, конечно, можно поло
житься. Остановка лишь за кор
мами на зимний период. Тогда 
такие доярки, как Елизавета Се- 
дойкина, Вера Заовражных, от 
каждой коровы получат более 
2500 литров молока за год.

Корма сильно тревожат живот
новодов участка. Ведь картофеля 
мало уродилось, сочных кормов 
засилосовали вместо тысячи тонн 
только половину, неблагопо
лучно с грубыми кормами.

... Уж по-настоящему хозяй
ничает осень. Холодный ветер 
срывает с деревьев целые вороха 
листьев. Зябнет земля, повяли и 
склонились травы. В очень труд
ных климатических условиях 
приходится вести не» Урале по
леводство и животноводство. Но 
это должно повысить мастерст
во сельских работников. Ведь во 
втором году семилетки ими взя
ты повышенные обязательства, 
которые необходимо не только 
выполнить, но и перевыполнить.

Д. ИЛЬИНСКИЙ.

композитором Рояыгиным.
Н о культурн ы е запросы  ку- 

зинцев растут. П оэтом у п р а в 
ление клуба обратилось с 
просьбой во  Д ворец  культуры  
Д инасового завода , клубам  
М еталлургов и имени Л енина 
вы ехать в  К узино й  п оказать  
ж елезнодорож никам  свою с а 
м одеятельность. И  только один 
р а з  коллектив сам од еятельно
сти клуба имени Л енина прие
хал  к  нам и поставил  платный 
спектакль. Он очень понравился 
кузницам . Д ругие не едут ѵ. 
н ам  потому, что в  наш ем  клуб е 
якобы  м ала сцена. Но вед ь  они 
как-то вы ходят и з полож ения, 
когд а вы езж аю т с  культобслу- 
живанием  в  колхозы .

К лубу ж елезнодорож ников 
нуж на помощь городских (клу
бов, чья сам одеятельность  
бли зка ,к проф ессиональном у 
искусству.

И. НОВОСЕЛЬЦЕВ,

БЛАГОУСТРОИТЬ
УЛИЦУ

Улица Ч екистов очень г р я з 
ная: автом аш ины  при проезде 
через нее буксую т, тротуа
ров  почти нет. им ею щ иеся де
ревянны е тротуары  п ерелом а
ны.

Ф асады  некоторы х зданий 
тож е вы глядят неприглядно. 
Н априм ер, горпромкомбинат 
н ач ал  делать новы й забор  из 
горбы ля и нестроганны х досок 
с  йеошкурегаными кромками.

Не пора ли за н я т ь с я  благо
устройством  этой улицы?

И. МИХЕЕВ.



V пленум  
горкома КПСС Ликвидировать

отставание капитального
(О к о н ч а н и е  Нач. на 1 стр.)

Ло состоянию на 1 сентября 
1960, 'года из 101 млн. рублей 
освоено всего лишь 23,5 милли
она рублей.

Темпы капитального . строи
тельства в текущем году далеко 
отстают от поставленных задач. 
При годовом плане капвложе
ний в 59.860 тысяч рублей за 
восемь месяцев выполнено 
21.056 тысяч рублей, что соста
вляет 35,2 процента к годовому 
плану и 53,3 процента —  к 
плану 8 месяцев. План строи-* 
тельно-монтажных работ за 8 ме
сяцев реализован на 64,8 - нроц.

Далее тов. Демакин (приводит 
данные выполнении плана но 
отдельным объектам я говорит о 
причинах столь крайне неудов
летворительного хода капиталь
ного строительства на заводе-

Основными из них являются:
—  Несвоевременная разработ

ка генеральным подрядчиком 
«Уралгипрохим» проектно - смет
ной документации. Завод зача
стую необоснованно браковал 
проекты, давал неконкретные, 
нечеткие и технически нео'бооно- 
ваеные задания на проектиро
вание, чем сдерживал проекти
рование и ход строительства.

—  Недостаточная мощность 
строительной организации —  
X ро мпик ов с кого стройуп р ав л е - 
ния и отсутствие у него необхо
димой производственной базы. 
Трест «Уралтяжтрубстрой» имел 
достаточно времени на усиление 
строите, однако и до настояще
го времени мощность ее значи
тельно меньше, чем этого тре
бует поставленная задача. Не 
принято было должных мер по 
укомплектованию стройки рабо
чей силой и инженерно - техни
ческими работниками.

—  Неудовлетворительное ма
териально - техническое обеспе
чение стройки в значительной 
мере сдерживало наращивание 
темпо-в строительства.

—  Неудовлетворительно рабо
тали субподрядные организации, 
руководители которых безответс 
ственно относились к выполне
нию своих планов на нашей 
стройке. В течение всего пе
риода особенно плохо работал 
Уралспецстрой. Начальник его 
тов. Комзик является редким го
стем на стройке. Самоустранился 
от руководства объектом и тов. 
Про ц енко (Санте хм он т аж).

— Мы, как заказчики,— гово
рил далее тов. Демакин, —  не 
сумели обеспечить четкую свое
временную постановку оборудо
вания-

Одной из главных причин не
допустимого отставания капи
тального строительства на Хром
пиковом заводе является то, что 
совнархоз практически мало за
нимался нашей стройкой и не 
требовал от треста «Уралтяж
трубстрой» принятия действен
ных мер но развороту строи
тельства.

Партийные организации завода 
и стройуправления проделали 
определенную работу в области 
мобилизаций сил и ресурсов на 
выполнение поставленной зад% 
чи —  ввода мощностей. Однако 
еще много ими недоделано. Очень 
слабо поставлена массово -.-поли
тическая работа среди кѳллекти-

строительства
ва строителей. Не на должном 
уровне и организаторская работа 
непосредственно на рабочих ме
стах. Только этим можно объяс
нить большую текучесть рабочей 
силы в стройуправлении. Низка 
еще трудовая и , производствен
ная дисциплина.

Наши строители сейчас проч
но встали на рельсы индустри
ального ведеция строительства.

Тов. Демакин, чтобы устра
нить резкое отставание, называ
ет конкретные мероприятия.

—  Прежде всего необходимо 
изменить отношение к стройке 
подрядных и субподрядных орга
низаций.

:—  От слов перейти к делу в 
вопросе укрепления Хромпиков-- 
ского стройуправления людьми и 
специалистами и производствен
ной базы техникой.

—  Необходимо ликвидировать 
отставание в изготовлении сбор
ного железобетона, смелее и энер
гичнее внедряя индустриаль
ные методы строительства.

—  Завод обязан принять ме
ры по изготовлению нестандар
тного оборудования, получения 
всей недостающей проектно-сме
тной документации.

Основные задачи стройуправ
ления и завода —  закончить и 
сдать в 1960 году в эксплуата
цию пылеугольную фабрику и 
отделение хромового ангидрида 
цеха N° 5.

По цеху № 8 —  монтаж кар
каса здания печного и бихромат- 
ного корпуса и сооружение фун
даментов под оборудование.

Серьезны задачи и субподряд
ных организаций.

— Сегодня главное на стройке, 
— сказал тов. Демакин в заклю
чение доклада,— ото повседнев
ная работа со строителями, мо
билизация их на решение по
ставленных задач, используя все 
меры и формы нашей хозяйст
венной, партийной и обществен
ной работы.

Прения 
по докладам

Парторг стройки стана «102» 
тов. Нарбутовских вначале рас
сказал об опыте строительства 
стана в Магнитогорске и прово
димой там массово-политической 
работы. И во многом у магнито- 
горцев нам надо поучиться и 
применять в нашей практиче
ской работе.

Переходя к делам на стройке, 
тов. Нарбутовских говорил о 
причинах отставания. Он, а так
же и другие выступающие ука
зывали на наличие большого ко
личества выносимых и принима
емых решений совнархозом и не
выполнение их отдельными ру
ководящими работниками совнар
хоза.

На стройке нужен твердый 
график, а его между тем и нет. 
Неудовлетворительно ведется ра
бота по изысканию и использо
ванию внутренних резервов. Эк
скаваторы и бульдозеры загруже
ны не на полную мощность. Ру
ководители «У раісіпец строя'» не 
беседуют с людьми, а если бы с 
ними больше работали, то и они, 
естественно, больше сделали-

Зам. директора Новотрубного

завода тов. Шпинев указывает 
на то, что в 1961 году уже пла
нируется выпуск труб со стана 
«102». Отсюда и ясно, что он 
должен быть готов к этому. У 
строителей есть знания, способ
ности и желание, но все это не
обходимо подкреплять материаль
но-технической базой, чего, к 
сожалению, и нет. Тов. Шпинев 
называет яркие примеры, пока
зывающие, как руководство сов
нархоза не выполняет свои же 
решения. Далее он говорит о не
обходимости развития творчества 
у коллектива строителей и за
вода, усиления работы в области 
экономии материалов и бережно
го отношения к технике.

Об усилении темпов строи
тельства цехов на Отаіротрубном 
заводе говорил главный инженер 
предприятия тов. Гринберг. Свою 
мысль он подкрепляет конкрет
ными реальными фактами и  
примерами.

Начальник ОРСа завода «Ис
кра» тов. Кукурузов продолжает 
мысль предыдущих ораторов о 
совнархозе и невыполнении им 
собственных решений. К чему 
это приводит, оратор сослался на 
такой факт. Из-за отсутствия 
техники до 80— 90 процентов 
земляных работ ведется ручным 
способом. Имеющийся экскаватор 
больше стоит на ремонте, чем ра
ботает. Тов. Кукурузов вносит 
такое предложение: в соответст
вии с решением июльского Пле
нума ЦК КПСС объявить строй
ку на заводе «Искра» комсомоль
ской и направить туда группу 
комсомольцев.

Выступивший далее тов. Пиль- 
дервасер, начальник ОРСа Ди
насового завода, также говорит 
о нуждах и запросах, причинах 
срыва ввода в эксплуатацию 
объектов на заводе, предъявляет 
претензии к управлению черной 
металлургии в части выделения 
средств на- жилищное строитель
ство.

Председатель исполкома гор
совета тов. Гришанов критикует 
руководителей предприятий и 
треста «Уралтяжтрубстрой», ко
торые не уделяют достаточного 
внимания строительству кульг- 
ібытучреждений, в частности, 
нового хлебозавода, расширению 
и реконструкции колбасной ма
стерской. Тут повинны испол
ком горсовета и бюро горкома 
партии.

Далее тов. Гриіпаков отмечает 
неудовлетворительное состояние 
в освоении строителями средств 
сігть темпы строительства.

Начальник ОКСа рудоуправле
ния тов. Перминов критиковал 
руководство Хромпик ОВСКО'ЯО 
стройуправления за срыв ввода 
в эксплуатацию объектов на Ма
гнитке, за плохое качество.

В прениях также выступили 
начальник, управления черной 
металлургии совнархоза тов. Ж у
равлев и секретарь горкома пар
тии тов. Ткаченко-

Пленум ГК КПСС принял раз
вернутое постановление, выпол
нение которого позволит повы
сить темпы капитального строи
тельства.

• Пленум ГК также рассмотрел 
и решил провести в нояб
ре XVIII городскую отчетно-вы
борную конференцию.

С. Н. Сергеев- 
Ценский

(К 85-летию со дня рождения)
Сегодня исполнилось 85 лет со 

дня рождения замечательное о 
русского писателя академика 
Сергея Николаевича Сергеева 
Це н ского.

Родился он а с. Преображен
ском Тамбовской губернии >з се
м ье учителя, бывшего офицера, 
участника Севастопольской обо- 
роны 1854— 1855 годов.

Произведения С. Н. Сергезіваі- 
Цеінского хорошо известны на 
только во всех республиках Со
ветского Союза., іно и в других 
странах. Его талант высоко це
нил А. М. Горький. Он называл 
Сергеѳза-Ценского одним из 
блестящих продолжателей тради
ций классиков русской литерату
ры.

Уже в своих первых произве
дениях С. Н. Сергеев-Ценский 
реалистически отобразил жизнь 
народа., гневно бичевал пороки 
самодержавного строя, особен
но в произведениях «Лесная 
тоіпь», «Печаль полей», «Пристав 
Дерябин». За опубликование его 
.повести «Саід», в которой цензу
ра усмотрела «набат револю 
ции», журнал «Вопросы жизни» 
был закрыт царскими властями. 
В 1910—1911 годах Сергеев-Цен, 
ский публикует свои произведе
ния в большевистской газете 
«Звезда».

В 1914 году вышел в свет его 
роман «Валя», первый из эпопеи 
«Преображение России», в кото
рую  вошли 12 романов, три по
вести и два этюда..

Эпопея «Преображение Рос
сии», над которой Сергей Нико
лаевич работал до конца, своих 
дней, — это гигантское полотно 
о том, как волей революционных 
народных масс, которыми руко
водили большевистская партия и 
великий Ленин, Россия монархи
ческая была, преображ ена в Рос
сию социалистическую. На. стра
ницах семнадцати произведений, 
вошедших в эпопею, нарисованы 
ярчайшие картины жизни нашей 
Родины в период первой миро
вой войны, в канун Октябрьской 
социалистической революции, в 
годы ее победы и начала социа
листического строительства. Глав
ная мысль, которая красной ни
тью проходит по всем .романам

Ы йШ
ІЕНДЯРЬ

и повестям эпопеи. — это социа
листическая революция как един
ственный путь к раскрепощению 
.неисчерпаемых сил и талантов 
народа.

За тре.хтомную эпопею «Сева
стопольская страда.», в которой 
.правдиво и талантливо рассказа
но о массовом героизме и. л е
гендарном мужестве защитни
ков Севастополя в Крымской 
.войне 1853 — 1856 годов, .писателю 
в 1941 году была присуждена 
Сталинская премия первой сте
пени, а Московский университет 
имени М. В. Ломоносова присво
ил автору ученую степень док
тора филологических .наук. В 
1943 году Сергеев-Ценский был 
избран действительным членом 
Академии наук СССР.

Тема советского патриотизма и 
бесстрашия великого русского 
народа является основной в 
сборнике рассказов Сергеева- 
Цепок о го «Настоящие люди», и з
данном в 1943 году.

Выдающийся мастер слова,
С. Н. Сергеев-Ценский .порази
тельно владел живописным .на
родным языком. Он внимательно 
относился к молодым писателям, 
делился с ними своим богатым 
опытом, призывал их глубоко 
изучать жизнь.

Произведения писателя - пат
риота, с большой художествен
ной силой разоблачающие п р е
ступления организаторов импе
риалистической войны, славящие 
подвиги русского народа, явля
ются выдающимся вкладом в со
кровищницу советской литерату
ры, воспитывающей советский 
народ в духе коммунизма.. О по
пулярности писателя можно су
дить по данным Всесоюзной кни
жной палаты: на 1 апреля 1960 
года произведения С. Н. С ергее
ва-Цен ского издавались в нашей 
стране на 14 языках 153 раза., об
щим тиражом свыше 7.100 тысяч 
экземпляров.

Умер С. И. Сергеев-Ценский 
два года назад в Алуште, где он 
жил с 1905 года.. Сейчас в этом 
дом е создается мемориальный 
музей.

Редактор Н. А. КОРДЮ КОВ.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ МЕТАЛ. 
ЛОЗАВОДУ требуются рабочие: 
формовщики, слесари, электромон
теры, токари, строительные рабо
чие, инженер-конструктор и инже
нер по труду. С предложениями 
обращаться: ул. Чекистов, 4, от
дел кадров.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ТОРЕ 
производит дополнительный на
бор в Сероводую школу тор- 
гово - кулинарного ученичества, 
учеников продавцов продовольст
венных товаров. Принимаются 
граждане с образованием 7— 10 
.классов .в возрасте от 17 до 20 
лет. Ученикам выплачивается 
стипендия от 185 д.о 230 рублей 
® месяц, арок обучения 11 ме
сяцев. После окончания оплата 
труда по тарифным ставкам от 
500 — 550 — 625 рублей в 
месяц и за перевыполнение пла
на прогрессивная доплата.

За справками обращаться в 
отдат кадров торга.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

художественный фильм 
«НОВЫЙ ДЕЛИ»

(II с е р и я )
Нач.: 11, 5, 7 и 9 час. зеч.

Л Е Т Н И Й  К И Н О Т Е А Т Р
СЕГОДНЯ 

художественный фильм
«ИМ БЫЛО ДЕВЯТНАДЦАТЬ»

.Начало: 11, 5, 7 и 9 час. веч.

Первоуральская а в т о б а з а
№  8 производит набор у ч а 
щ ихся на курсы шоферов З.го 
класса с отры вом  от производ
ства. С рок обучения три м еся
ца. Н ачало  занятий  1 октяб ря  
1960  года.

СОТНИКОВ Николай Федоро
вич, проживающий в гор. Перво
уральске, пос. Строителей, 1-й 
.квартал, дом № 6. ків. 6, возбуж 
дает судебное дело о расторж е
нии брака с СОТНИКОВОЙ Ека

териной Матвеевной, проживаю
щей в гор, Магнитогорске, Че
лябинская область. Правый берег 
Урала, ул. Комсомольская, 14, 
кв. 18. Дело будет слушаться в 
■народном суде гор. Магнитогор-

Щ.ЕіКАЛЕВ Василий Григорье
вич, проживающий в г. Перво
уральске, поселок Новая Трека, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с ЩЕ,КАЛ ЕВОЙ 
■Ниной Викторовной, .проживаю
щей в г. Первоуральске, пос. Но- 
воут-кинск, ул. Коммунистическая, 
32. Дело будет слушаться в на
родном суде V участка станции 
Кузино.
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